



Nombre de alumno: Guadalupe del Carmen Sanchez Aguilar

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Ingles I

Grado: 1

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

LA MEDICINA VETERINARIA EN MEXICO

Los animales en la cultura del México antiguo

En la medicina veterinaria propiamente dicha, en aquellos tiempos y pueblos, ya que solo tenían unas cuantas especies animales domesticadas, es decir, sometidas al dominio del hombre y en el ámbito del "domo" o casa-habitación o en el área circundante. Algunos ejemplos de algunos animales domesticados en el antiguo México: El Xoloitzcuintle, el tlalchichi, el perro maya, el loberro.

El México independiente y la medicina veterinaria

en 1821, el ilustre medico mexicano don Leopoldo Rio de la Loza publicó un trabajo donde destaca los esfuerzos de alguno que otro agricultor y ganadero del país por mejorar y tecnificar sus explotaciones, fueran estas agrícolas o ganaderas, así como la introducción a México de nuevas plantas de jardinería y el uso de alimentos preparados para el ganado, como también empleo de medicamentos veterinarios hasta entonces desconocidos.

La epizootia de fiebre aftosa

También conocida como glosopeda, es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta a los animales de pezuña hendida o doble (bovinos, caprinos, porcinos y ovinos, entre otros) y ataca la producción de carne y leche. En mayo de 1946 arribaron a México 327 animales de ganado

Fundación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia.

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (independiente de la de Agricultura) y en 1917 se le anexa la Estación Agrícola Central de San Jacinto. En 1929 se anexa a la UNAM, gracias a los esfuerzos de los estudiantes, mismos que promovieron la anexión, y finalmente logran su objetivo.